

Ortschefs auf Walz in Kirchberg

Beim neunten Steirischen Bürgermeisterwandertag zeigte sich Kirchberg von seiner schönsten Seite.

walter.schmidbauer@woche.at

Wir waren immer mit einer Gruppe dabei, daher kam auch die Idee, Kirchberg als Veranstaltungsort auszuwählen“, erzählte Bürgermeister Florian Gölles wie es dazu kam, dass der neunte Steirische Bürgermeisterwandertag in seiner Gemeinde über die Bühne ging. Zur Begrüßung gab es für die Wanderer gleich einmal eine ordentliche Jause.

Begrüßt haben Gölles und Beatrix Lenz als Vertreterin des Vulkanlandes auch den Vorstandsdirektor der Hypo Steiermark, Bernhard Türk, sowie Peter Buchbauer, Gregory Pilz und Martin

Zechner von der Plattform Gemeinde-Expertenetzwerk. Bezirkshauptmann Wilhelm Plauder konnte dann auf der fast sieben Kilometer langen Rundstrecke mit seinem Amtskollegen aus Leoben, Walter Kreuzwiesner, Wandererfahrungen austauschen. Landeshauptmann Franz Voves schickte den Abgeordneten Franz Schleich als Vertreter ins Rennen, für Hermann Schützenhöfer schnürte Walpurga Beutl die Wanderschuhe.

Aus der ganzen Steiermark waren Hunderte Wanderer angereist, die sowohl die Gegend als auch das Prachtwetter in vollen Zügen genossen. Auf der ersten Labestation stärkte Bürgermeister Gölles die Wanderer gleich mit einem ordentlichen Mostbrot. Vulkanlandspezialitäten ließ man sich bei Station zwei auf der Zunge zergehen, im Ziel wurde dann gegrillt.



G. Pilz, M. Zechner, F. Gölles, B. Türk und P. Buchbauer.

Fotos: WOOE



Ein Rucksack für jeden Wanderer.



Die Wanderkarte kam von Innogeo.



Schätzspiel: Wie schwer ist Vulcano?



Erstklassige kulinarische Versorgung.